



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Sportausschuss	24.11.2009	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Der Kölner Sport wurde auf der Fachmesse für Freiraum, Sport- und Bäderanlagen (FSB) vom 28.10. bis 30.10.2009 präsentiert

Die FSB ist die führende Business-, Kommunikations- und Kontaktplattform der Internationalen Sport- und Freizeitindustrie. In diesem Jahr beteiligten sich 573 Unternehmen aus 41 Ländern auf einer Ausstellungsfläche von rund 62.000 qm. Im Verbund mit der aquanale, zählte die diesjährige FSB insgesamt rund 24.000 Besucher. Somit ist sie weltweit die Leitmesse für ihre Branchen. Ideeller Träger der FSB ist die Internationale Vereinigung Sport- und Freizeiteinrichtung e.V. (IAKS). Über hervorragenden Zuspruch freute sich der 21. IAKS-Kongress, in dessen Rahmen globale Trends im Sportstättenbau diskutiert und außergewöhnliche Projekte vorgestellt wurden.

Unter dem Motto „Sport für Köln – gestern, heute, morgen“ hat das Sportamt im Rahmen der FSB das Sportjahr 2010 in Köln und die Ausstellung und die Publikation zu „90 Jahre Sport in Köln“ präsentiert.

Die Sportarten Hockey (EuroHockey Indoor Club Championship), Eishockey (2010 IIHF Weltmeisterschaft), Fußball (DFB-Pokalfinale der Frauen), Handball (EHF Champions League Final4), Boxen (Deutsche Jugendmeisterschaften Boxen), Wassersport (Internationale Ruderregatta), (Deutsche Meisterschaft Kanurennsport), Gay Games (Sport- und Kulturfest der offenen Spiele) wurden in den Mittelpunkt der Präsentation gestellt. Neben einer ausführlichen Information über die jeweilige Veranstaltung wurde durch entsprechendes sportliches Equipment und Filmmaterial das Sportevent visualisiert und mit einigen „Mitmachaktionen“, Interviews und Autogrammstunden abgerundet.

Um die anstehenden Sportgroßereignisse schon frühzeitig ins Blickfeld der Öffentlichkeit zu rücken, ernannte die Sportdezernentin Frau Dr. Agnes Klein während der Eröffnung des Messestandes eine Reihe verdienter Athleten, die künftig als Kölner Sportbotschafter 2010 auftreten und übergab im Beisein des Kölner Oberbürgermeisters und des Innenministers des Landes NRW Herrn Dr. Ingo Wolf die offizielle Botschafterurkunde.

Hochkarätige und prominente Vertreter ihrer Disziplin konnten für die Sportbotschaftertätigkeit gewonnen werden: Toni Seifert (Rudern), Erich Kühnhackl (Eishockey), Jan Marco Montag (Hockey), Torsten May (Boxen), Stefan Lövgren (Handball), Max Hoff (Kanu) und Sonja Fuss (DFB-Pokalendspiel der Frauen) und Claus Vincon (Gay Games/Laufen).

Die nächste FSB findet von Mittwoch, 26. bis Freitag, 28. Oktober 2011 statt.

gez. Dr. Klein